
9月 12日（水）アネックスパル法円坂において「全
国学力テスト結果を人事評価に反映させるとした吉

村大阪市長に抗議し撤回を求める集会」を行い、１

００人を超える組合員が結集しました。集会では、

岡本委員長が「今回の市長発言は今までの大阪の教

育を破壊するものであり、なんとしてでも撤回させ

なければならない」とあいさつしました。

松岡書記長から「点数主義や競争主義に拍車がかかり、子どもの個性や才能が失われ

る事になる」等の問題点、「全国学テを人事評価に反映させるより、教職員の増員が必

要」等、今後の取り組みと方針を説明しました。また、参加者からも、「市長の方針が

子どものためになるとは思えない」「教育は数字のみではかることができるものではな

い」などといった指摘が相次ぎました。そして、集会では、吉村市長に対し、方針の撤

回を求める

決議を採択

しました。

（集会決議

は、ホームペ

ージにアッ

プしていま

す。）
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謹んで台風災害の

お見舞いを申し上げます。

このたびの台風２１号に伴う暴風雨

により被災された皆様に謹んでお見

舞い申し上げます。一日も早い復旧

・復興を心からお祈り申し上げます。

交渉の中で、岡本委員長は、「本日手交した要求書

は、いずれも現場の教職員にとって切実な要求であ

り、教育委員会はこの趣旨を十分踏まえた誠意ある

回答を行うよう要請する。また、今後、誠意を持っ

て交渉・協議を行うことを求めておく。」と質しまし

た。これに対し、教育委員会からは、井上教務部長が、「多岐にわたる本日のご要求に

つきましては、その趣旨を踏まえ、勤務労働件にかかわっては誠意をもって協議いたし

てまいりたい。」と回答しました。

市教組は７月 31 日、教育委員会に対して、新たな人事評価制度に反対する、2,111
筆の署名を手交しました。新たな人事評価制度が各学校園に通知されて以降、市教組は、

緊急集会や学習会を開催し、導入反対の申し入れを行ってきました。また、導入反対の

ための署名を呼びかけ、2,111筆の賛同を得ました。
教育委員会は、この反対署名を真摯に受け

止め、直ちに導入を撤回すべきです。

今年は、大阪北部地

震や豪雨、そして台

風 21号などにより、大阪でも大きな
被害が出た。学校現場では、子どもの

安全を守るために、いろいろな対策が

とられたが、教職員の安全について

は、何の対策もとられていない。腹立

たしい限りである。（ま）
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◆ 月例給・ボーナス ５年連続引

上げ

人事院は 8月 10 日、国会と内
閣に対し国家公務員の給与等に

ついて、5年連続となる月例給と
ボ ーナスを引上げる勧告・報告

と、定年延長の意見の申出等を行

いました。 （※主な内容は以下

のとおり）

◆行政職俸給表（一） 初任給は、1,500 円引き上げ。若年層についても 1,000 円程度の
改定。その他は、それぞれ 400 円程度の引き上げを基本に改定（平均改定率は 0.2
％）。ボーナス 支給月数を 0.05 月分引き上げ、 4.45 月に改定（現 行 4.40 月）
◆実施時期 俸給表 ：2018年 4月 1日 ボーナス：法律の公布日

◆ 定年を段階的に 65 歳に引き上げるための意見の申出

〇定年制度の見直し

・一定の準備期間を確保しつつ、定年年齢を段階的に 65 歳に引き上げることとした
上で、速やかに実施される必要があること。

・定年の段階的な引上げ期間中は、現行の再任用制度を存置すること。

・60 歳以降の働き方等について、あらかじめ人事当局が職員の意向を聴取する仕組み
を設ける。

〇定年前の再任用短時間勤務制

・60 歳以降の職員の多様な働き方を可能と

するため、職員の希望に基づき短時間勤務

を可能とする制度を導入すること。

〇 60 歳を超える職員の給与
・民間企業の 60 歳を超える従業員の給与の
状況等をふまえ、60 歳を超える職員の年

間給与に ついて、60 歳前の７割の水準に
設定すること。

◆エイサー講習会

７月 26日、大正区の平尾小学校にて第 30回エ
イサー講習会を開催し、80 人以上が参加しまし
た。オープニングは大正沖縄子どもエイサー団に

よる見本演技。躍動感あふれる踊りと元気のいい

掛け声に魅入られます。講習会開始。講師の安川

さん（住吉川小分会）がエイサーの代表的な４曲

（仲順流り・久高・トゥータンカーニー・唐船ドーイ）の演技指導を行いました。１曲

をフレーズごとに分けながら、バチの動かし方、足の運びや体の動きを丁寧に説明。団

体演技での美しく見えるポイントもアドバイスいただきました。感謝の気持ち。エイサ

ーを踊ること、それを支えてくれる人々、見てくれる人々、そして生をつないでくれた

先祖への感謝をこめて踊ることを、子どもたちに伝えてほしいとまとめられました。

◆ ダンス講習会開催 「関西教育ダンス研究会」の講師を

招いて

7 月 31 日、東部支部が、関西教育ダンス研究会の講師
を招いて、運動会にむけたダンス講習会を開催し、約 40
人の参加がありました。この講習会は 30 年以上前から支
部で取り組んできた歴史あるもので、各校の運動会を支え

てきたものです。最近のダンスブーム

の盛り上がりもあり、ダンスの内容も

より質の高さを求められる傾向の中

で、基本のステップから、振り付けま

で５つの演目を丁寧に教えていただ

きました。参加者は汗をかきながらも

真剣そのもので、2 時間の講習終了後
も振り付けを確認し合う姿も見られ

ました。秋の運動会で子どもたちの笑

顔が弾けること間違いなしの取り組

みとなりました。

大雨、地震、台風と自然が猛

威をふるっている。被害に遭わ

れた方に心からお見舞い申し上げます。

何かが起きる度に、自分の周りにいる大切

な人々の事を考える。普段は挨拶程度の付き

合いしかなくても、会話をし助け合う気持ち

が心に響く。いざというときの備えは物も大

切だが、どんな時も困った時はいつでもそば

にいてくれる誰かが居る、そんな当たり前の

心を備えておきたい。（う）

１０月の組合費の引き落としは

１０月１９日（金）

※口座登録がまだの組合員は

市教組本部まで連絡を！

※市教組組織拡大のため

分会ひとり加入運動を！


